



Pièces	7 Pièces
Superficie	270 m²
Référence	6017530
Prix	2 390 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

ExclusivitéNice Grande Corniche / limite Villefranche-sur-merEn lisière du Parc Départemental du Vinaigrier.Au calme absolu, superbe maison de charme de 270 m² sur magnifique terrain arboré et clos de 2430 m².Très rare terrain plat avec de nombreux espaces de vie. Piscine, barbecue, jeu de boules, planche d'arbres fruitiers et gazebo.Double séjour, superbe salle à manger dans verrière, 5 chambres avec salle de bains + appartement de gardien type 3 pièces.Très bon état général.Accès direct à la forêt par un portillon.Nombreux parkings.

Sole AgentGrande Corniche / Limit Villefranche-sur-merOn the edge of the Departmental Park of Vinaigrier.In absolute calm, superb charming house of 270 sqm on magnificent wooded and closed ground of 2430 sqm.Very rare flat land with many living spaces. Swimming pool, barbecue, game of bowls, fruit trees and gazebo.Double living room, superb dining room in glass roof, 5 bedrooms with bathroom + janitor's apartment type 3 rooms.Very good general condition.Direct access to the forest by a gate.Many parkings.

MIRAMAR

7/13, boulevard Franck Pilatte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

